

相模中学校だより 6月号

令和3年6月25日 発行：校長 金子憲勝
(カラー版は学校ホームページに掲載しています)

今週は、月曜日から水曜日までが期末試験でした。期末試験を終えて、ホッとしている人も多いことと思います。保護者の皆様、お子様方の様子は如何でしょうか？テスト後は、返却された解答用紙を見て復習することが大変重要ですので、期末試験の解答用紙が返却された時には、間違えた問題の解き方を早い時期に確認し、確実に解けるようにして欲しいと思います。解答用紙の返却後その都度復習をしておくことが、今後の学習に役立ち、3年生の3学期にある高校受験の準備にもつながります。先週配付した校長室だよりに掲載したとおり、「努力曲線」と「成長曲線」は違いますので、生徒たちには努力を継続して行い、『ブレイクスルー(現状を打破)』して欲しいと思っています。

話題を変えますが、早いもので部によっては明日(26日)から市内大会が開催されます。3年生にとっては最後の大会になりますので、夏の大会を目前にした各部の意気込みを皆様に紹介します。

【野球部】 3年1組 谷下 悠、3組 菅原 凌哉、4組 伊藤 拓音

夏の大会の意気込みは、県央大会優勝を目指して頑張っていきたいと思います。そのためには、練習試合で出た課題をチーム全体で改善していき、次の試合でミスをしないように、練習しています。冬の練習では、つらい時などお互いに声をかけ合い乗り越えました。

僕たち野球部は、3年生が3人と少ないなか、2年生が10人以上いて、2年生がいるからこそ、野球部は成り立っているのです。夏の大会では1・2年生や先生、保護者の方々に感謝をし、諦めずに最後までプレーをしたいと思います。



【バレーボール部】 3年3組 松田 みなみ

私たちバレーボール部は、夏の大会で一番良い試合、パフォーマンスができるよう残りわずかな練習に取り組んでいきたいと思っています。自分たちの力や技術で得点できて皆で喜び合う時、私は最高に楽しくてバレーボールをやっていて良かったと感じます。そのような場面を引退するまでに沢山作って、今まで長い時間ご指導して下さった先生方やコーチ、それにしっかりと支えてくれた後輩や保護者の方に恩返しをしたいと思います。最後まで努力をして、悔いのないよう良い試合を必ず行います！！



【サッカー部】 3年3組 金子 航大

僕たちサッカー部は、秋の大会で悔しい思いをして、このチームで何度もミーティングを行い、夏の市大会で優勝して県央大会に出場するという目標をずっと持って活動しています。そのため、サッカー部は絶対市大会で優勝して、今までお世話になった先生たちを必ず県央大会につれていきます。日々の練習から夏の大会に向けて全力で取り組んで、この目標を達成できるように励みます。



【剣道部】 3年5組 魚住 光我

剣道部は、夏の大会に向け、男女ともに部員同士で自分の良いところや改善すべきところを話し合い、日々の練習を頑張っています。昨年の夏の大会では、新型コロナウイルス感染症の影響により、市大会のみだったのですが、今年はさらに上の大会までできるので、この状況で大会ができることに感謝し、3年生は最後の大会になるので、今までやってきたことを精一杯発揮し、悔いの残らない大会にしたいと思います。



【バドミントン部】 3年3組 増田 和華

バドミントンは個人競技ですが、応援する時は全員で心をひとつにして応援し、正々堂々戦えるような試合にしたいと思っています。また、3年生一人一人が悔いの残らないように練習の成果を発揮できるよう、残り少ない練習時間を大切に全力で取り組んでいきたいです。今まで私たちを支えてくださった方々への感謝の気持ちを忘れずに、最後まで諦めずにシャトルを追えるよう頑張ります。



【卓球部】 3年3組 吉澤 諒人

僕たち卓球部は、昨年度新型コロナウイルス感染症の影響で満足な活動をする事ができませんでした。試合の数が減り、たくさんのボールを使う練習も感染症のためにできなくなりました。そのような状況下でも、顧問の先生や保護者の方々に支えられ、ここまで練習できたことをすごく嬉しく思っています。また、最近はコーチの方にも指導していただいています。沢山の人の感謝を忘れず、先輩が果たせなかった県大会出場を目指して頑張ります！



【男子バスケットボール部】 3年5組 鈴木 大友

最初に、このコロナ禍のなか夏の大会やそのための練習試合などができることは、顧問の先生方がいてくださるからなので、ありがとうございます。

自分は、夏の大会で県大会出場を目指しています。今までは、県央大会の3回戦で負けていますが、今回は勝ちます。ですが、自分が一番嫌なことは、勝ちにこだわり過ぎてチーム内がピリピリした空気になってしまうことです。中学校での最後の大会をプラスなもので終われるように、最後まで練習をしっかりとやっていきます。



【女子バスケットボール部】 3年2組 角田 愛莉

コロナで練習時間が少なくて、思い通りにならない日が続いています。また、大会の無観客試合や中止などもあり大変でしたが、最後の大会は2年生や1年生と力を合わせ、今できることの全てを出し切り一つでも心に残るような試合をして、順位を上げて引退したいと思います。悔いの残らない夏の大会にしたいので、一生懸命頑張りたいと思います。



【女子ソフトテニス部】 3年4組 米山 絢葉

女子ソフトテニス部は団結力が高く、夏の大会に向けて一致団結し、最後の追い込みをしています。少しでも多くのペアが県央大会へ出場すること、団体戦でも県央大会へ出場することをチームの全員が願い、練習を重ねてきました。うまくプレーができなくて大きな壁にあたり、悔しい思いをした時もありましたが、夏の大会は今までの集大成として、チームで力を合わせ全員が笑顔で終われる大会にしたいと思います。



【男子ソフトテニス部】 3年1組 辻田 和哉

最後の夏の大会は、『感謝』を大事にプレーしていきたいです。自分たちが今までテニスできてきたのは、決して当たり前なことではありません。コロナ禍でも部活動をできていること、顧問の先生の存在、支えてくれている家族、部員の仲間たちと、感謝しなくてはいけない人たちが数えきれないほどいます。だからこそ、それら全てのことに感謝の気持ちを持って、真剣にプレーすることが、一番大切なことだと思っています。



【陸上競技部】 3年1組 望月 優成

ぼくたち陸上部は、今年度も男子の部・女子の部ともに優勝して、2年連続の総合優勝を目指しています。また、出場選手全員の県大会への出場を目標に、チーム内での協力や声かけ、そして何より保護者や顧問の先生への感謝を忘れずに、夏の大会に向けて日々の練習に取り組んでいます。応援をよろしくお願いします。



【ソフトボール部】 2年5組 稲本 璃和

私たち、ソフトボール部では夏の大会へ向けて「市内3位以上になる！」という目標を立てました。皆さんには、小さい目標に思えるかもしれませんが、恥ずかしながら、私たちは座間市内の中学校でソフトボール部がある5校中5位と残念な結果で終わっています。ですが、今回の大会でその流れを終わられます。そのために私たちは、練習への態度を改め、メリハリをつけて練習しています。そして、相模中学校に良い報告ができるように頑張るので、ソフトボール部への応援をよろしくお願いします。



表面に書いたとおり、早い部は明日(26日)から市内大会が開催されます。7月に入ると続々と試合があり、7月18日(日)までには市内大会が終わる予定になっています。その後、夏休みに入ると県央大会・県大会等が開催されます。大会に参加する生徒たちには、一人ひとりが夏の大会を終えた時に、その部に入っていて良かったと思える大会になることを願い、私は相模中学校の会場責任者として生徒たちの様子を見守り、飛沫対策をしながら静かに応援したいと思っています。なお、文化部(合唱部・演技部・美術部・家庭科部)の意気込みは、相模中学校だよりの7月号に掲載しますので、楽しみにお待ちください。